

andern kenn' ich nicht." — „Aber den Paul Hover kennst du, den Sammler von apibus oder Bienen, und um es kurz zu sagen: Ich muß das dieses Zelt bewohnende Wesen sehen." — „Ihr wißt, was es enthält?" — „Man hat mich es glauben gemacht; und ich bringe einen Brief, den ich eigenhändig übergeben muß. Ist das Wesen ein quadrupes, so ist Ismael ein Mann der Wahrheit — ist's ein bipes, mit oder ohne Flügel, was nichts verschlägt, so hat er mich belogen und unser compactum oder Vertrag hat ein Loch."

Das Mädchen gab dem Doktor ein Zeichen zu bleiben, wo er stand, und sich still zu verhalten. Dann schlüpfte sie in das Zelt, und die Minuten, die sie drin verweilte, schienen dem Warter draußen eine peinliche Ewigkeit; aber in dem Augenblicke, da sie zurückkam, faßte sie ihn beim Arme und beide verschwanden hinter den Falten der geheimnisvollen Leinwand. —

Kaum ließ das erste Morgenlicht die Gegenstände im Freien unterscheiden, so war auch Esther schon aus ihrer Hütte getreten und sah sich bei den Lagerstätten nach ihrem Afa um, fand ihn aber hier ebensowenig als mit angstvollen Blicken im ganzen Umkreis der Prairie. Sogleich war ihr Entschluß gefaßt, sich zu bewaffnen und den Vermißten aufzusuchen, und da sich die Söhne bereitwillig der Mutter anschlossen, gab endlich auch der widersprechende Vater nach. Abiram wollte als Hüter der Festung zurückbleiben, was aber, soviel er sich sperren mochte, nicht zugegeben wurde. Er müsse notwendig mitgehen und die Stellen zeigen, wo er, nach seiner Aussage, Indianerspuren gesehen hatte. So wurde denn Ellen die Hut des Lagers anvertraut und noch alles Erdenkliche zur Vermehrung der Sicherheit vorgekehrt. Notsignale wurden verabredet und Massen von Steinen aufgehäuft, die das Mädchen und die Kinder denen auf die Köpfe rollen und schleudern sollten, die etwa in feindlicher Absicht den steilen Engpaß zu erklimmen versuchten. Nachdem diese Maßregeln getroffen waren, gab der Squatter das Zeichen zum Ausbruch und sie rückten schweigend und ziemlich rasch vorwärts, bis die Festung den Zurückblickenden nur noch als kleiner, nebliger Punkt erschien.

Die Streifenden waren schon eine Anhöhe nach der andern auf und ab gestiegen, als Ismael Halt zu machen beschloß. „Wir sind weit genug gegangen," sagte er. „Spuren von Büffeln, Hirschen und Rehen haben wir in Menge getroffen; wo